

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Dalam suatu perusahaan aktivitasnya selalu mengalami perubahan. Bila perubahan itu mengarah kepada kemajuan bagi perusahaan, maka aktivitas perusahaan tersebut semakin baik dan kenaikan aktivitas ini akan diikuti oleh kenaikan atas kebutuhan sumber modal kerja. Dengan sumber modal kerja yang cukup memungkinkan bagi perusahaan untuk beroperasi dan perusahaan tidak akan mengalami kesulitan keuangan.

Jika sumber modal kerja berlebihan hal ini akan mengakibatkan profitabilitas perusahaan. Dengan adanya kelebihan sumber modal kerja ini akan menekan atau menimbulkan kerugian bagi perusahaan karena kesempatan untuk memperoleh keuntungan telah disia-siakan. Tersedianya sumber modal kerja yang cukup dan sesuai dengan yang dibutuhkan akan memungkinkan tercapainya tujuan yang telah direncanakan. Analisa sumber modal kerja sangat perlu dilakukan untuk mengetahui apakah sumber modal kerja yang digunakan sudah tepat. Sebaliknya jika kekurangan sumber modal kerja akan mempengaruhi ketidakmampuan perusahaan dalam menjalankan seluruh operasinya.

Analisa terhadap sumber modal kerja sangat penting dilakukan karena dengan menganalisa sumber modal kerja akan dapat diperoleh berbagai informasi yang penting untuk menilai jalannya operasi perusahaan. Dengan analisis tersebut

akan dapat diketahui apakah operasi perusahaan telah terlaksana dengan baik seperti yang diharapkan.

Pada PT. Wuerth Indah Medan dalam memberlakukan sumber modal kerja terdapat masalah dalam penerapan sumber modal kerja tersebut, seperti adanya penyalahgunaan laporan keuangan perusahaan. Untuk menunjang pencapaian tujuan perusahaan maka analisis sumber dan penggunaan modal kerja sangat penting bagi setiap pelaksanaan tugas oleh seluruh anggota organisasi perusahaan. Sehubungan dengan hal inilah penulis tertarik untuk mengadakan penelitian dan memilih judul : **“ANALISIS SUMBER DAN PENGGUNAAN MODAL KERJA PADA PT. WUERTH INDAH MEDAN. “**

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan alasan pemilihan judul di atas maka penulis merumuskan masalah sebagai berikut : “Apakah analisis sumber dan penggunaan modal kerja pada PT. Wuerth Indah Medan sudah dilakukan dengan baik dan benar.

C. Hipotesis

“ Hipotesis adalah perumusan jawaban sementara terhadap sesuatu soal yang dimaksudkan sebagai tuntunan sementara dalam penyelidikan untuk mencari jawaban yang sebenarnya ”.¹⁾

¹⁾ Winarno Surakhman, **Pengantar Penelitian Ilmiah Dasar, Metode dan Teknik**, Edisi III, Cetakan Kedelapan Belas, Penerbit Tarsito, Bandung, 2001. hlm 39.